

組合員のAさんに対する 出向も無効!!

JR東海会社はAさんに 陳謝しろ!!

JR東海会社は、現在休業中のJR東海労大阪運輸所分会の組合員であるAさんに対して、10月1日付けで出向を命令しようとしていましたが、9月21日に「出向の取り消し」をAさんに通知してきました。

JR東海会社は9月10日、体調に異常（障害）が発生して休業していたAさんに対して、電話による一方的な「出向の事前通知」を行い、9月15日に「出向会社と就労条件の通知」を行い、本人の体調や意思を全く無視した強制出向を行おうとしていました。

今回の出向に関する会社からの言動によるAさんと家族の方の心労は計り知れません。

JR東海会社は直ちに、Aさんと家族の方に陳謝すべきです。

JR東海労組合員に対する嫌がらせと職場からの 排除を許さない!!

■Aさんは、2019年3月にJR東海労に加入されました。Aさんは、その後の会社からの嫌がらせにも負けずに今日まで頑張ってきたのです。会社の嫌がらせ行為がAさんの体調に悪影響を与えたことは、私たちがよく知っています。

■今日までのJR東海会社のAさんに対する言動を私たちは絶対に許しません。

■今回の強制出向は、JR東海労本部、地本、分会が連携した抗議行動により無効になりましたが、私たちは今後もJR東海会社の不法・不当労働行為を許さない闘いを強化します。

今回の強制出向は、JR東海労本部、地本、分会が連携した抗議行動により無効になりましたが、私たちは今後もJR東海会社の不法・不当労働行為を許さない闘いを強化します。